

Déclaration de produit et déclaration UE de conformité

Product Declaration and EU Declaration of Conformity

Produit Product

Référence · Reference	MAN2P-BR
Description · Description	Écrin pour boucles d'oreilles Jewellery Box for Earrings
Série · Series	Manhattan
Couleur · Colour	Blanc cassé Off-white
Dimensions extérieures · External dimensions	73 × 84 × 37 mm
Matériaux · Materials	Plastique recouvert de papier effet cuir; intérieur en mousse floquée Plastic covered with leather-effect paper; flocked foam insert
Type d'emballage · Packaging type	Emballage de service à usage unique Single-use service packaging
Usage prévu · Intended use	Présentation de bijoux, montres et accessoires. Non destiné au contact alimentaire. Presentation of jewellery, watches and accessories. Not intended for food contact.
Pays d'origine · Country of origin	Chine China

Déclaration Declaration

MY ECOBOXES, S.L.U. déclare que le produit indiqué ci-dessus satisfait aux exigences qui lui sont applicables à la date de la présente déclaration :

MY ECOBOXES, S.L.U. declares that the product above complies with the requirements applicable on the date of this declaration:

- Règlement (UE) 2025/40** du Parlement européen et du Conseil du 19 décembre 2024 relatif aux emballages et aux déchets d'emballages (PPWR).
Regulation (EU) 2025/40 of the European Parliament and of the Council of 19 December 2024 on packaging and packaging waste (PPWR).
- Métaux lourds (art. 5)** : la somme des teneurs en plomb, cadmium, mercure et chrome hexavalent de l'emballage et de chacun de ses composants ne dépasse pas 100 mg/kg.
Heavy metals (Art. 5): the sum of lead, cadmium, mercury and hexavalent chromium in the packaging and in each of its components does not exceed 100 mg/kg.
- Substances préoccupantes (art. 5)** : leur présence dans l'emballage a été réduite au minimum. Les restrictions relatives aux PFAS ne s'